

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: Ghent University
PERIODO (curso académico y semestre): 4º, 22/09/2022 a 05/02/2023

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno: Sofía Miralles Gil

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 4º E-3

Email de contacto*: sofiamiralles22@gmail.com

***El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.**

A la llegada del alumno

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases
Las clases comienzan a finales de septiembre, yo comienzo ir a mediados de septiembre para organizar el alojamiento e ir conociendo gente.
- Principales personas de contacto para:
 - Temas académicos (coordinador)
Cuando te aceptan en la universidad, contacta la persona encargada de relaciones internacionales con el alumno y explica todo genial.
 - Temas administrativos
Esta todo muy bien explicado por la coordinadora de relaciones internacionales.
 - Alojamiento
A través de OASIS, en la web de la universidad, en el correo que te manda la propia universidad cuando te aceptan viene todo muy bien explicado.
- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...)
Yo recomiendo ir porque conoces a gente y te orientas en la universidad y ciudad

- Curso de idiomas
La universidad ofrece, aunque yo no me apunté a ninguno
- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar
Yo recomiendo ir a ver presencialmente a la coordinadora de internacional de la universidad y que te lo explique directamente.

Alojamiento

- Cómo encontrarlo. Qué es lo más recomendable, precios aproximados.
Lo explica todo el correo de la coordinadora de internacional que te contacta cuando te aceptan en la universidad. Yo recomiendo las residencias de la universidad de Gante, hay muy buen ambiente y muchas personas de distintas nacionalidades (alrededor de 480€/mes). Si no, también hay residencias de estudiantes mayoritariamente belgas, que son más tranquilas, esas no sé cuánto cuestan. En cuanto a los pisos, es complicado encontrar. La mejor zona para buscar es entre Overpoort y el centro (alrededor de la catedral de St. Bavón). No sé cómo están los precios, pero recomiendo tener en cuenta si el casero incluye los gastos calefacción, luz y agua en el precio, o van a parte (porque pueden sumar bastante).
- Coste y fechas de entrada
- Normas de comportamiento, horario y otras normas
En la residencia de la universidad, que es en la que estuve yo, a partir de las 23 no se puede hacer ruido, pero son bastante flexibles.

Temas académicos

1. Oferta académica - Amplia-reducida/asignaturas que se corresponden o no con las nuestras/nivel adecuado
No hay mucha oferta académica, y la mayoría de las asignaturas son de máster. Al ser por derecho el intercambio, las convalidaciones son más flexibles y a lo mejor no coinciden tanto las asignaturas que convalidan en ICADE, con las que das allí. Aun así son asignaturas interesantes y merece la pena.
2. Calidad académica - ¿Cómo son las clases? ¿Metodología diferente?
¿Progresión/dificultad?
Las clases son parecidas a las de ICADE, aunque más participativas. Se evalúa mucho con presentaciones. No obstante, los profesores son bastante exigentes y hay que estudiar más que a lo mejor en otros destinos, aunque no llega al nivel de dificultad de ICADE.
3. Exámenes - Difíciles-fáciles/diccionario permitido/facilidades para alumnos de intercambio
Los exámenes son como en ICADE, algunos más preguntas abiertas, otros más específicos. En algunas te permiten diccionarios (aunque no legales)
4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

Mientras te cuadren los horarios y los créditos hay bastante flexibilidad para la modificación de asignaturas.

Yo evitaría Selected Topics of Human Rights, es una asignatura con demasiado trabajo en casa. Está bien porque se trabaja con situaciones actuales que atentan contra los derechos humanos a nivel mundial, pero hay que trabajar demasiado en casa.

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar?

EU Environmental and International Law, Data Ethics, International Business Transactions (es derecho mercantil prácticamente), Selected Topics of Human Rights, EU Media Law (esta a mí me pareció muy interesante), EU External Relations Law (es una mezcla de DIP y DUE)

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado?

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe?

Coste de la vida

En relación a Madrid. Puedes indicar brevemente precios aproximados de bebidas, restaurantes, cafeterías, supermercados, transportes, libros, servicios a estudiantes, gimnasio, etc...

El coste de vida es parecido a Madrid.

Salir de fiesta es prácticamente gratis (en Overpoort gratis, y en el centro como máximo 5€. Ya si te vas a sitios buenos de techno, como Kompass la entrada te puede costar 20€- todos sin consumición). Luego, las bebidas dentro es más barato que en Madrid, las cervezas están alrededor de 3€, aunque las copas son mucho más caras y más pequeñas.

Comer/ cenar fuera como Madrid, hay sitios mas baratos y sitios mas caros. Hay bastantes descuentos para estudiantes.

Museos, muy baratos para estudiantes (2€)

Supermercado, yo iba a Albert Heijn (solo aceptaban efectivo). Es barato por lo general, excepto en carnes.

Viajar, el aeropuerto de Charleroi es bastante barato. Hay buses y trenes que te conectan con todos los países cercanos tirados de precio.

Vida cotidiana

¿Cómo te organizabas en la vida cotidiana? ¿Dónde comías? Horarios comerciales. Comercios, restaurantes, recomendados. Medios de transporte.

Comen y cenan mucho antes que en Madrid (12 am, y 18). Yo comía sobre todo en mi residencia, que la cocina estaba abierta 24hrs al día. Los trenes dejan de pasar de 23:30 a 6:00 más o menos y los buses igual. Aunque hay buses nocturnos. Yo recomiendo coger bici

Ocio y tiempo libre

Actividades de interés. Visitas o excursiones. Deportes a practicar. Locales de ocio, restaurantes.

Yo recomiendo visitar todo Gante en bici, es una ciudad que esconde rincones suuuper bonitos. La llamada “playa de Gante” es una pasada y está a las afueras. Hay torneos organizados por la universidad de prácticamente todos los deportes, yo recomiendo apuntarse a ellos para conocer gente y pasártelo bien.

Para salir yo recomiendo ir alguna vez a Kompass (aunque no te guste la música techno), Café Charlatán, Bar des amis, y a los bares de Overpoort.

Salud

¿Seguro de salud requerido por la Universidad? ¿Tuviste que vacunarte?

Vacunarme no, pero la tarjeta sanitaria europea me la saqué

Integración

¿Cómo fue la integración con otros estudiantes nacionales o extranjeros? ¿El ambiente es cordial? Se ruega objetividad.

Hay por lo general muy buen ambiente, todos estamos en la misma situación así que la gente suele ser abierta y con ganas de conocerte.

Incidencias

¿Has tenido alguna dificultad, incidencia o problema?

No

Otros comentarios de interés

Recomiendo muchísimo el Erasmus en Gante porque creo que es una experiencia súper completa: hay buenísimo ambiente joven, la universidad tiene un buen nombre a nivel internacional, al ser un poco exigente, aprendes cosas, la ciudad es muuuuy bonita y tiene mucho que ofrecer, hay mucho ambiente de fiesta, y al estar en el centro de Europa y al lado de Bruselas, hay conexión con todos los países y se puede viajar muy barato.